







Canadian Institute for Procurement and Materiel Management Institut canadien d'approvisionnement et de gestion du matériel

The Deadline to Register for the 2025 CIPMM Mentorship Program is February 18th, 2025!

Important Announcement: The CIPMM Mentorship Program is now identified as a recommended activity in TBS' new Procurement Career Path and counts towards the annual minimum learning hour requirements included in the new Professional Development Framework for Procurement and Materiel Management specialists.

About the Program: CIPMM, in partnership with the Government of Canada, would like to offer you an exciting opportunity to participate in the 2025 CIPMM Mentorship Program. The program is positioned to align with the development of key competencies and skills required in the procurement and materiel management professions, and to effectively help participants in their journey toward forwarding their careers and having life changing experiences. It is designed to help develop skills, to provide access to the information and resources, and to support your needs to realize your professional and career goals, including leadership opportunities. With 500+ graduates from this program since 2017, we are incredibly proud of the impact it continues to have on our community!

DOWNLOAD THE BROCHURE HERE!

DOWNLOAD THE MENTEE APPLICATION FORM HERE

DOWNLOAD THE MENTOR APPLICATION FORM HERE

Thinking about joining this year's Mentorship Program?

Don't just take our word for it! Hear from past mentors and mentees about how this program has made a difference in their careers and what they have to say about their overall experience:

- I was able to create more connections with my community; expanding my awareness of how other departments / agencies address the day-to-day program delivery requirements.
- I felt heard and supported during the sessions. I felt that I was guided by a knowledgeable and experienced mentor, as I received a valuable feedback.
- Great program, enjoyed the exchange of information and knowledge and meeting new people.
- Built professional relationships; Improved my leadership skills.
- Increased knowledge, networking connection for future job placement if needed.
- Better understanding of risk management and how to see the bigger picture. Improved upon my competencies.
- Connected to strong support mentors and mentees who have diversified procurement expertise which is quite a big benefit.

- My mentors tried their best to help us stay informed of newest updates in procurement which is very helpful for ensuring that I stick to the best practices in procurement.
- Receiving great support and expertise when facing challenges or difficult decisions related to procurement work.
- Supportive chats were invaluable when I openly discussed areas where I felt a lack of confidence.
- It offers accessibility to strong support and removing barriers, especially to procurement professionals who work for small departments / agencies.
- All mentees work at different departments and carry different type of expertise. It created an opportunity to network and making exchange of expertise more accessible and fun.
- The mentors were able to invite interesting guest speakers to deliver informative sessions to the team.
- And more!

Be part of this year's success story! Sign up today and start building meaningful connections!

Contact the **CIPMM Secretariat** if you have any questions or require more information.









Canadian Institute for Procurement and Materiel Management Institut canadien d'approvisionnement et de gestion du matériel

La date limite d'inscription au programme de mentorat de l'ICAGM 2025 est fixée au 18 février 2025 !

Annonce importante : Programme de mentorat de l'ICAGM est identifié comme une activité recommandée dans le nouveau chemin de carrière en approvisionnement du SCT et compte pour les exigences minimales annuelles en matière d'heures d'apprentissage incluses dans le nouveau cadre de développement professionnel pour les spécialistes d'approvisionnement et de la gestion du matériel.

A propos du programme: canadien d'approvisionnement et de gestion du matériel (ICAGM), en partenariat avec le gouvernement du Canada, aimerait vous offrir une occasion passionnante de participer au programme de mentorat de l'ICAGM 2025. Le programme est bien placé pour s'harmoniser avec le développement de compétences et d'aptitudes clés nécessaires aux professions liées à l'approvisionnement et à la gestion du matériel, et pour aider efficacement les participants dans leur parcours en vue de faire progresser leurs carrières respectives et de vivre des expériences marquantes. Il est conçu pour vous aider à développer vos aptitudes, vous offrir l'accès à des renseignements et à des ressources, et répondre à vos besoins afin que vous puissiez atteindre vos objectifs professionnels. Avec plus de 500 diplômés de ce programme depuis 2017, nous sommes incroyablement fiers de l'impact qu'il continue d'avoir sur notre communauté!

TÉLÉCHARGEZ LE DÉPLIANT ICI!

TÉLÉCHARGEZ LE FORMULAIRE D'INSCRIPTION DES MENTORS ICI!

Vous envisagez de participer au programme de mentorat de cette année ?

Ne vous contentez pas de nous croire sur parole! Écoutez les anciens mentors et mentorés vous expliquer comment ce programme a fait la différence dans leur carrière et ce qu'ils ont à dire sur leur expérience globale:

- J'ai pu créer davantage de liens avec ma communauté, en me sensibilisant à la manière dont d'autres ministères ou agences répondent aux exigences quotidiennes de la mise en œuvre des programmes.
- Je me suis sentie écoutée et soutenue pendant les sessions. J'ai eu l'impression d'être guidé par un mentor compétent et expérimenté, car j'ai reçu un retour d'information précieux.
- Excellent programme, j'ai apprécié l'échange d'informations et de connaissances et j'ai rencontré de nouvelles personnes.
- J'ai noué des relations professionnelles ; j'ai amélioré mes compétences en matière de leadership.
- Connaissances accrues, mise en réseau en vue d'un futur placement si nécessaire.
- Meilleure compréhension de la gestion des risques et de la façon de voir la situation dans son ensemble. Amélioration de mes compétences.
- J'ai été en contact avec des mentors et des mentorés qui ont une expertise diversifiée en matière d'approvisionnement, ce qui est un grand avantage.
- Mes mentors ont fait de leur mieux pour nous aider à rester informés des dernières mises à jour en matière d'approvisionnement, ce qui est très utile pour s'assurer que je respecte les meilleures pratiques en matière d'approvisionnement.
- J'ai bénéficié d'un soutien et d'une expertise considérables lorsque j'ai dû relever des défis ou prendre des décisions difficiles dans le cadre de mon travail d'approvisionnement.
- Les chats de soutien ont été d'une valeur inestimable lorsque j'ai discuté ouvertement des domaines dans lesquels je manquais de confiance.
- Il permet d'accéder à un soutien solide et d'éliminer les obstacles, en particulier pour les professionnels de l'approvisionnement qui travaillent dans de petits départements ou agences.
- Tous les mentorés travaillent dans différents départements et possèdent différents types d'expertise. Cela a créé une opportunité de travailler en réseau et de rendre l'échange d'expertise plus accessible et amusant.
- Les mentors ont pu inviter des conférenciers intéressants à présenter des sessions d'information à l'équipe.
- Et bien plus encore!

Participez à la réussite de cette année ! Inscrivez-vous dès aujourd'hui et commencez à tisser des liens significatifs !

Communiquez avec le **Secrétariat de l'ICAGM** si vous avez des questions ou souhaitez obtenir plus de détails.









Try email marketing for free today!